

AG „Jung trifft alt“ überbringt selbstgebastelten Weihnachtsschmuck

Am 22.12.2021 besuchten die Schülerinnen und Schüler das Seniorenzentrum auf der Freiheider Straße.

Sie überbrachten die selbstgebastelten Mandalasets. Auch in diesem Jahr konnte die Weihnachtsfeier,

die unsere Schülerinnen sonst immer für die Senioren ausgerichtet haben, wegen Corona erneut nicht stattfinden.



Beim Basteln des Weihnachtsschmucks





Ankunft am SZB Freiheider Straße



Übergabe der Präsente – coronakonform im Eingangsbereich



Zur Belohnung ein Eis bei strahlendem Sonnenschein